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27ª ATA de 11 de setembro de 2015. 

1) Inicio da Reunião: Às 19h:30m do dia 11 de setembro de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, situado à Avenida Marechal Tito, nº 

3012- Vila Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia a 

reunião. 

 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ADILSON FERREIRA DOS SANTOS, ANTÔNIO CARLOS 

CAZUZA, BENICE DA SILVA SANTOS, EDSON COQUEIRO FILHO, EDSON 

PEREIRA COSTA, ETELVINA MARIA DOS SANTOS, FABIO LIBERIO 

MARCOS SANTOS, JOYCE MIYUKI IMAFUKU, LAURENTINO RAMOS DE 

MOURA, LEONARDO MEDEIROS E SILVA, LUIZ CARLOS DA SILVA, 

MARIA AMPARO DOS SANTOS, MARIA GERMANO GASPAR, MAYARA LI 

ALMEIDA DE SOUZA, ROMILDA MAXIMA VILELA DE LIMA, totalizando 15 

conselheiros presentes. 

 

 

3) Justificação de faltas: Foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir: JOSÉ 

VALDENOR DE OLIVEIRA, por motivos de estar em serviço e LEANDRO 

BARBOSA DE SOUSA, por motivo de estar em serviço. 

 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 7 assinaturas. 

  

5) INFORMES: Audiência Publica Maioridade Penal data 19/09/2015 as 20:00 na 

G.R.C.S. Escolca de Samba Unidos de Santa Bárbara, situado a Rua José 

Cardoso Pimentel, nº 1 Itaim Paulista. 

  

6) DISCUSSÃO: O Senhor Coordenador EDSON COQUEIRO, abriu a reunião com a 

seguinte pauta: Esclarecimentos da Supervisão de Saúde do distrito Itaim Paulista / 

Vila Curuçá, representada pela Dra. Ana Cristina Kantzos (Supervisora de Saúde). 

O senhor conselheiro Adilson Ferreira dos Santos, pediu a palavra questionando 

sobre a verba destinada ao Conselho Participativo do ano 2014 e também como está o 

andamento das construções e manutenções das pinguelas. Em resposta ao 

questionamento, o senhor coordenador Edson Coqueiro, esclareceu que quando 

assumiu o cargo de secretário deste conselho, realizou levantamentos de informações 

sobre a verba destinada no inicio de 2014 a essa subprefeitura, o mesmo não obteve 

resposta clara, por motivos de mudança de gestão da Subprefeita Adriana Morales, 

substituída pelo atual Subprefeito Miguel Gianetti, onde naquele mesmo período o 

conselho também passou por mudança de coordenador. Sobre as pinguelas, foi 

comunicado que as obras já estão em andamento.  
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O senhor coordenador Edson coqueiro, solicitou aos conselheiros demandas para 

elaboração de ofícios. Foi debatido por todos os conselheiros em se manifestarem 

sobre a verba de 2014 e se possível abrir um processo administrativo para saber onde 

foi aplicada a verba destinada, esse tema será discutido melhor na próxima reunião. 

Com a supervisora de saúde, foi questionado sobre o novo contrato da organização 

Santa Marcelina, PSF, CAPS Adulto, AMA Jardim Nélia, a Dra. Ana Cristina 

Katnzos, esclareceu sobre o contrato novo que se validou no dia 7 de setembro de 

2015, com cumprimento de 85% de metas produzidas, na falta do não cumprimento, 

será acarretada penalidades, originando-se descontos, com expectativa de 30 dias com 

unidades zeradas, com indicadores de qualidade e quantidade de contratações de 

funcionários. Nesse contrato foram avaliadas novas cirurgias eletivas, com marcação 

e filas de espera, foi frisado que o hospital Santa Marcelina é do Governo do Estado, 

sendo administrado pelo mesmo, o Hospital Municipal Tide Setubal, Hospital 

Municipal Professor Dr. Alípio Corrêa Netto (Ermelino Matarazzo), Hospital 

Municipal Professor Waldomiro de Paula (Planalto) é administrado pelo município 

de São Paulo, foi informado que a UBS Encosta Norte (Em construção) será entregue 

em 2016, o AMA CER Jardim. Nélia está sendo reformado e será modelo para as 

novas unidades, com contratação de 40 agentes comunitários. 

 O senhor coordenador Edson Coqueiro abriu nova roda de perguntas aos 

conselheiros para Dra Ana Cristina. O Senhor conselheiro Edson Pereira Costa, 

questionou a falta de 97% de médicos e sobre a falta de contratação de funcionários. 

O Senhor conselheiro Leonardo Medeiros e Silva questionou sobre CAPS Vila 

Curuçá, UCI e UPA. O Senhor conselheiro Fabio Liberio Marcos Santos, questionou 

sobre falta de médicos no pronto socorro Julio Tuppi (Jardim Robrú). A Senhora 

conselheira Maria Amparo dos Santos, questionou sobre a UBS Camargo Novo, 

saúde infantil, entidade atualpa. A Senhora conselheira Benice da Silva Santos, 

questionou sobre a contratação de funcionários e casos de cirurgias. A Senhora 

conselheira Romilda Máxima Vilela de Lima, questionou UBS Jardim Campos, com 

proposta de um mini pronto atendimento. O senhor conselheiro Edson Coqueiro, 

questionou o valor de R$ 1.000.000,00 (Um milhão de Reais) gasto por mês na 

unidade e quantidade mínima de contratações. 

Em resposta, Dra. Ana Cristina Kantzos, diz sobre a dificuldade de encontrar terrenos 

públicos na região, alegando que tenha perdido um dinheiro do Governo Federal por 

falta de apresentação do terreno, na maioria dos terrenos apresentados pela 

subprefeitura, todos com problemas de documentações, por esse motivo não teve 

sucesso no investimento da construção da UPA, sobre as vagas de consultas, tem 

preferência a vaga 1ª vez com 70%, sendo 30% retorno, Rede Hora certa a cada 10 

consultas7 são absenteísmo, sobre a estrutura AMA são 3 clínicos e 2 pediatras.  

O Senhor conselheiro Luiz Carlos da Silva, pediu a fala e questionou quantas visitas 

os agentes comunitários tem que realizar no dia, plano de metas, unidades diretas e 

indiretas. O senhor conselheiro Antonio Carlos Cazuza, também pediu 
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esclarecimento sobre quantas unidades a Organização Santa Marcelina administra, 

questiona o valor alto de gastos e reclama por ser muito mal administrado. 

Em resposta, Dra. Ana Cristina Katzos, informou que são 4 unidades diretas, saúde 

da família , AMA acoplada (Jardim Nélia e Jardim das Oliveiras), Hora Certa  com 5 

leitos, receituário (renovação de receitas) e complementa a sua fala quando 

questionada por emenda parlamentar, diz que nunca recebeu emenda parlamentar em 

sua gestão. 

Foi aberta a fala ao munícipe, o senhor Alcir, informa aos conselheiros e a 

supervisora de saúde que procure a Procuradoria do Patrimônio, assim será possível 

obter informações de áreas regular no distrito, o mesmo questionou sobre o contrato e 

cobra dos conselheiros mais fiscalização na UBS Encosta Norte e sobre o contrato da 

Organização Santa Marcelina.  

O senhor conselheiro Edson Coqueiro fala sobre a dificuldade que todos tivemos no 

inicio dessa gestão e que estamos caminhando para cada vez tentar melhorar. 

Após esclarecimentos foi dada posse aos conselheiros (as) Etelvina Maria dos Santos, 

Laurentino Ramos de Moura e Romilda Maxima Vilela de Lima. 

O Senhor conselheiro Fabio Libério Marcos Santos, solicitou a presença do secretário 

de habitação ao conselho, O senhor conselheiro Edson Pereira Costa, entrega a sua 

justificativa das faltas anteriores, por motivo de saúde (cirurgia). 

No final da reunião, foi definido por todos os conselheiros que a verba de 2015 do 

Conselho Participativo Municipal do Itaim Paulista / Curuçá, será destinada para 

audiências públicas, vindo a definir data, hora e local. 

Sem mais nada a se tratar, deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a 

presente ata por Joyce Miyuki Imafuku (secretária) e assinada pelo coordenador 

Edson Coqueiro Filho, e de todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

 

 

 

 

 

Edson Coqueiro Filho                                                            Joyce Miyuki Imafuku 

      Coordenador Geral                                                                   Secretária Geral 


